
OFICIALI

DIARIO

SAO PAULO QUINTA-FEIRA, 26 DE JULHO DE 1973

TERA RURAISESTADO 40 MIL PROPRIEDADES

ELETRIFICADAS ATE 75: EM 71 ERAM 4 MIL

"ATE 1975, ESPERAMOS CUMPRIR A META QUE NOS

PROPUSESSE LEVAR ENERGIA ELETRICA A 40 MIL PROPRIEDADES RURAIS DE OFICIALIZADO O PITAI DE ENSINO

PAULO, NUM PROGRAMA EM QUE ESTAO MOBILIZADOS VARIOS

DA ADMINISTRACAO, DESTACANDO-SE A CESP E O DAEE

PROGRAMA FOI AGORA REFORCADO PELO GOVERNO DO ESTADO DA FACULDADE DE MEDICINA DE SANTOS

A INCULSAO DO BADESP QUE, ALEM DE FAZER A CAPTACAO

RECURSOS EXTERNOS DESTINADOS AOS FINANCIAMENTOS A SEREM

"ATE 1975, ESPERAMOS CUMPRIR A META QUE NOS

PROPUSEMOS DE LEVAR ENERGIA ELETRICA A 40 MIL PROPRIEDADES RURAIS DE

SAO PAULO, NUM PROGRAMA EM QUE ESTAO MOBILIZADOS VARIOS

ORGAOS DA ADMINISTRACAO, DESTACANDO-SE A CESP E O DAEE

ESTE PROGRAMA FOI AGORA REFORCADO PELO GOVERNO DO ESTADO

COM A INCULSAO DO BADESP QUE, ALEM DE FAZER A CAPTACAO

DE RECURSOS EXTERNOS DESTINADOS AOS FINANCIAMENTOS A SEREM

CONCEDIDOS AS COOPERATIVAS, PASSOU A ADMINISTRAR O FUNDO

ESTADUAL DE ELETRIFICACAO RURAL, IMPRIMINDO-LHE NOVA

I* DECLARACOES SAO DO

GOVERNADOR LAUDO NATEL AO ENCERRAR

ONTEM, NO PALACIO D*

BANDEIRANTES, UA REUNIAO CUJOS TRABALHOS

FORAM COORDENADAS PELO

VICEGOVERNADORA AMTO RODRIGUES FILHO E

DA TML PARTICIPARAM, ALEM DO

SECRETARIO DE OBRAS, PROF. JO*

MEIE E DO PRESIDENTE DA CESP

PROF. LUCAS NOGUEIRA GARCEZ,

REPRESENTANTES DE COOPERATIVAS DE

ELETRFFICACAO RURAL E DE

CONCESSIONARIAS D-: ENERGIA ELETRICA

NA OCASIAO, LEMBROU O CHEFE DO

EXECUTIVO QUE EM 1971, AO ASSUMIR

O GOVERNO, HAVIA APENAS 4.000

PROPRIEDADES RURA• ELETRIFICADAS

EM TODO O ESTADO, NUMERO QUE JA

SE*E ELEVA HOJE A 15.000, GRACAS AO

PROGRAMA DE ELETRFFICACIM RURAL

*(:OM A ARTICIPACAO EFETIVA DO

T3ADE8P, COMO ITRUMENTO

CANALIZADOR DE NOVOS RECURSOO DE

ORIGEM EXTERNA, EMPENHAR-SE O

GOVERNO PERA, ATE 1975. ELEVAR ESSE

NUMERO A CASA DOS 40.000 TEREMOS

DECUPLICADO A QUANTIDADE DE

PROPPRIEDADES RURA ELETRIFICADA5 EM

T•IOO ESTADO", ACRESCENTOU O

GOVERNADOR REUNIU-SE ONTEM

COM O MINISTRO DA FAZENDA

PALADO DOS BANDEIRANTES, UMA REUNIAO EMM O MINISTRO DA FAZENDA,

PRO/. DELFIM NETTO, COM QUEM TRATOU DE AUNTO ADMINISTRATIVOS DE

INTERESSE DO ESTADO E DA UNIAO

O MINISTRO DA FAZENDA COMUNICOU TAMBEM AO CHEFE DO

GOVERNADOR LAUDO NATEL CONVIDOU

O MINISTRO DEFIM NETTO PARA

PARTICIPE DO ENCONTRO QUE MANTERIA

COM UMA DELEGACAO DE PRESIDENTES

DE ASSOCIASSES DE CRIADORES E A

(•OMI•EXECUTIVA DA XVI

FICAR-FEIRA DE GADO DE CORTE, QUE

SERIA RECEBIDA UM AUDIENCIA

DURANTE O DEESPACHO COM O SECRETARIO

DA AGRICULTURA, SR. RUBENS

ARAUJO DIAS

0C. VISITANTES TRANSMITIRAM

INFORMACOES SOBRE A MOSTRA QUE SE

REALIZARA DE 4 A 12 DE AGOE

PROXIMO, NO PARQUE FERNANDO COSTA

NA AGUA BRANCA O CERTAR E

PROMOVIDO PELA SECRETARIA DA

AGRICULTURA, POR INTERMEDIO DA

COORDENADORIA DE ASSISTENCIA TECNICA

INTEGRAL CATI

JA ESTAO INSCRITOS MALS DE MIL

ANIMAL, SENDO O MAIOR

ESTADUAL

DE MATERIAL

EXCEDENTE

TERIAL EXCEDENTE DEMEX

PUBLICA NO SETTER DA
CO-

ORDENADORIA DA ADMINISTRACAO

DE MATERIAL, DA SECRETARIA AO

TRABALHO E ADMINISTRACAO

RELAC:AO DI.«CRIMTNADA DE TO*

OS MATERIALS EXCEDENTES QUE

.* ENCONTRAM A DISPOSICAØ D*

ORGAOS DA ADMINISTR•AO, DE

ACORDO EOM O DECRETE U,

NADOR ANTONIO RODRIGUES FILHO

SALIENTOU QUE *A MELHOR SOLUCAO

PARA A DINAMIZACAO DO POGRAMA DE

ELETRFFICACAO RURAL SERI EXECUTA-LO

ATRAVES DAS PROPRIAS COOPERATIVA,

HARMONIZANDO OE PROCESSOS DE

ATENDIMENTO

NESSE SENTIDO, FOI CONSTITUIDA

UMA COMI,•SAO CUJO OBJETIVO SERA

PROMOVER UM MAIOR ENTROSAMENTO

ENTRE AS COOPERATIVAS E AS

EMPRISIONARIAS VISANDO A
RESANA

MOVER A DUALIDADE NA PRESTACAO DE

SERVICOS EM AREAS ONDE SE

CONSTITUEM COOPERATIVAS, QUE PASSAM A

ATUAR COMO REDISTRIBUIDAS DA

ENERGIA FORNECIDA PELA

CONCESSIONARIA DA REGIAO

ESSA COMILAO, QUE SERA

COORDENADA PELO DR. MARCELO ORESTE

BOGAERT, DA DIRETORIA DE ELETRIFICACAO

E TELEFONIA RURAIS DO D•-•E,

CONTARA COM REPRESENTANTES DA CESP

DA CFP (ORGANIZACAO DAS

COOPERATIVAS DO ESTADO DE SAO

PAULOL LIGHT CIA PAULISTA DE FORCA

OUTROS ESTADODE NAS RACAS NELORE

*266), SANTA GERTRUDIS (109), GIR

(91), CIANINA (58), CHAROLES (56),

MOCHO TABAPUA .49), GUZERA (36),

CANCHIM (17) E BUFALO *28).

FORAM IGUALMENTE INSCRITOS 81

CAVALOS, REPRESENTANDO OS PLANTEIS

SE-TOR U F.STA E MAIS UMA RESPOSTA POSSITIVA DOPRIVADO PAULISTA AO PROGRAMA DE

INTERIORANO DO DESENVOLVIMENTO, ATRAVES DO QUAL MEU

GOVERNO VEM IMPLANTANDO, NO INTERIOR UGNA

SALIDA INFRA-ESTRUTURA PARA ESTIMULAR O SURGIMENTO

DE NOVOS POLOS INDSTRIAIS DE ACORD, COM AAAS

POTENCIALIDADES DE CADA REGIAO DO ESTADO

700 NOVOO ENLPREOOS AO INICIAR SUA

PRODUCAO, RESSALTOU CIO ESTUDOS DE

LOCALIACAO INDU¿TRIAL CITOS PEIA

SECRETARIA DO PLANEJAMENTO

ATRAVES DO BALCAO DE PROJETOS,

ATENDENDO A PED!DO DO PROPRIO GRIPPO

INDUTRIAL SANT I.ST A.

E A('L'E,,-•7.U•L•TC4.L CHEFE DOEXEO

(-IL? IVO AT) REVAR O.* EMPESGARIAMOS :

CLN ATILA COMO E.4,•A, GNDA

A CAPITAL QUE E.•A PODENDO

RAEIOL•ALL¿I•Y A.C SUA* ATIVIDDE E GANHA

O INTERIOR, LIE JA E•TA END

OF RENER NO;-;•.• OPOR UNITAS A

SUA L•)PULACAO".

PANOSO OM NOME DA DIRETORIA

DO GRII IHDU.%NAL SANTISTA, O

ESTADO DE SAO PA ULO

SUPRINTENDENTE WANDY• FREITASA

O GOVERNADOR LAUDO NATEL ADNO ONTEM,

Ø•VENIO QUE TRANSFORMA OFLCLALW•NTE O HOSPITAL

GUIILHERME ALVAR DA SECRETARIA DA SAUDE, M

HOSPITAL-ESCOLA DA FACULDADE DE C'IENCIAS MEDICAS

DE SANTOS, DA FUNDACAO LUSIADA

*OOM ESTE ATO DISSE O CBEE DO

ENLUVO O GOVERNO DO ESTADO CRIA CONDICOES PARA

SINALOU, AINDA QUE A MEDIDA

ATENDE A DOIS PROGRAMAS BASIC• DA

ATUAL ADMINI•TRACAO NA AREA DA

•TUDE; 1.A REGIONALIZAR A

AISENCIA MEDICO-HOSPITALAR

AUMENTANDO E QUALIFICANDO O

ATENDIMENTO /TS POPULACAO DO INTERIOR E

EVITANDO O CONGESTIONAMENTO DOS

HOSPITAIS DA CAPITAL; 2.A FOR-

TALECER O ENSINO MEDICO, UMA VEZ

QUE O HOPITAL SERVIRA DE CAMPO

OMINT-ASSISTENCIAL PARA OS 720

AKOS DA FACULDADE DE MEDICINA

DO ENSINO MEDICO SEGUMDO O SR.

LAUDO NATEL OBJETIVA CRIAR

CONDICOES PARA A CRIACAO DE UM

HOSPITAL DE ENSINO EM CADA

CIDADE DO INTERIOR ONDE HOUVER UMA

ESCOLA DE MEDICINA, NECESARIA AO

CONCURSOS

ENGENHEIRO E DESENHISTA

PARA O

DETRAN INSCRICAO

OFTALMOLOGISTA PARA A

OSP - CONVOCACAO

PROFESSOR PARA A

FAC. DE ODONTOLOGIA

INSCRICES

TE DA FABRICA DE TENDOE DO

TATUAPE LEMBRO TER ESTADO NO

PALACIO EIN I3OV«-NLBRO UINO

CASRO EM QUE O SR. LAUDO NATAL LHE

ENTREGOU O TRABALHO PREPARADO

PELA SECRETARIA DO PLANEJAMENTO

VISANDO A LOARAO DO NOVO

COJUNTO TEXTIL

*A DESSOLHA D* AMERICANA

DEVELIS AO FAX.C) (IA (.IDADE REUNIR,

SA!L•,FAR,,•,RI:,RN,-NIE. 'OOA A

INFRAESTRUTURA REQUER•DA PELO PROJETO

DISSE

PO: SUA VEZ, O PREFEITO DE

SR HALH BII A.•SINALOLL

Q!LE O ILLULIIF'LPLO ,,ENL RECEBENDO

T4"RCLD.• A5 R('ND.(.O¢•R NECESS-ARIAS

TUO LIMA JR., DA SAUDE,

INFORMOU QUE, ALEM DO GULHERME

ALVARO, QUE JA ESTA SENDO UTILIZADO

DERDE MARCO DE 1972 PELA

FACULDAD DE CIENCIAS MEDICAS DE

SAN•M, OUTROS HOSPITAIS DA

SECRETARIA DA SAUDE SANTO ANGELO,

MOJI DAS C*, ANCHIETA, REGIAO

DO A*, GEONOR MENDES DE

BARROS", SOROCABA E CLINICAS DE

MARILLA JA SERVEM DE CAMPO
DOCENA

ASSISTENCIAL PARA AIS ESCOLAS DE

MEDICINA DESSAS CIDADES

"ESSE PROGRAMA ESCLARECE O

TITUBAR DA PASTA DA SAUDE

COMPREENDE AINDA A CRIACAO DE

CENTROS DE SAUDE-ESCOLA

ACHAM-SE JA INSTALADOS D*B EM SAO

PAULO E OUTROS EM SAO JOSE DO RIO

PRETO, MAXILA SOROCABA,

BOTUCATU E SANTOS); INSTALACAO DE

ESCOLAS DE AUXILIARES DE

ENFERMASSEM DAS EXISTENTESJUGUEM NO

E EM AQUERI ASSIS FOI CRIADA DE

PARIQUERA-ACU, E FIRMADOS OITO

CONVENIOS PARA A FORMACAO DETSSES

PROFISSIONAIS); INSTALACAO DE

CENTROS DE PREVENCAO DE CANCER

GINECOLOGICO; E ATUALIZACAO

MMEDICOCKNTLFICO DOS PROFISSIONAIS E

MEDICOS QUE ATUAM EM SAUDE

PUBLICA

ACRESCENTA O SECRETARIO

GETULO LIMA JR.: "MEDIANTE

CONVENIO, A BIBLIOTECA REGIONAL DE

MEDICINA GIREM DA OPSOM

TEM PRO•TONANDO ARTENCIA

TECNICA E BIBLIOGRAFICA

ESPECIALIZADA PARA A DIFUSAO E ATUALIZACAO

PERMANENTE DOS MEDICOS E DEMAI

TECNICOS DA SECRETARIA DA SAUDE

SBRE A* ULTIMO AVANCOS DA

MEDICINA E DAS CIENCIAS DA SAUDE

O CONGENIO

DE ACORDO CONVENIOC*N O NO

VALOR ANUAL DE CR* 48.000,00

QUE VIGORARA PELO PRAZO DE UM

ANO, SENDO AUTOMATICA E

NOVA FABRICA EM AMERICANA ATENDE

PROPOSITOS INTERIORIZACAOAOS DE

NATEA AO RECEBER ONTEM, RO PALACIO DOS

BANDEIRANT OO DIRETORE• D* GRUPO INDUSTRAL SANTISTA QUE

LHE COMUNICARAM OFICIALMENTE A DSAA DE

IMPANTAR UM MODERNO COMPLEXO TEXTIL NA CIDADE DE

EM SEU TERRITORIO E MAIS:

*'HA UVA PERFETTO ENTROSAMENTO

ENTRE O MUNICIPIO E O GOVERNO DO

ESTADO, SO ASSIM SAO PAN:O

PODERA DESENVOLVER AINDA MAIS O

RITMO DE PRORECEBO QUE VEM

EXPERIMENTDO ATUALM•ROE

MIIZEL COLASUONNO A TABRA

COM 45 MIL MOT,ROS QUITADOO (LE

ARCA CONSTRUSOLIDA A SER NSH LADA

EM AMERICANA, EXIGIRA

INVESCON DE 40 MILHOES DE DOLARES

A EDENEIA EM SANTOS, DE UM COMPLEXO

HOSPITALAR NOS MALDES DO HOSPITAL DAS CLINIC•, DE SAO

PAULO, COM CAPACIDADE LOMRA ATENDER A TODA A

PAPULARAO SANTISSMA E DA L•IXADA E, AO MESMO TEMPO,

IMPLANTA A NECESSARIA BASE PARA O

APERFEICAOMENTO POFISSIONAL DOS ESTUDANTE DA FACULDADE DE

A SECRETAIA DA SAUDE MANTEM

E ADMINISTRA O HOSPITAL

GUILHERME ALVARO DE COMUM ACORDO COM

A FUNDACAO LUSIADA, A PASTA

PROMOVERA A SUA ADAPTACAO AS

DISCIPLINAS, FIXANDO TAMBEM O NUMERO

DE LEIT• NECESSARIOE PARA EFEITO

DE INSTALACO• E FUNCIONAMENTO

DAS AULAS PRATICAS DOS CURSOS

INICOS DAS FACULDADES

A FUNDACAO INTIFADA SE OBRIGA

A PROVER A FORMACAO E

ADESIVAMENTO DO PESSOA4 TECNICO

PADRAO•LIAR, VISANDO A MELHORIA DODE A,SSISTENCIA

MEDICOHOSPITALAR REALIZANDO ANUALMENTE, COM

ESSA FINALIDADE, CURSOS PARA DEA

FUNCIONAIOS A SEREM INDICADOS

CONCLUI 2.* PAG.)

SU TEM VALOR COM

MUITOS CONTRBUINTES DO ICM

COM DEBITOS FISCAIS INSCRITOS PARA

COBRANCA EXECUTIVA SOLICITARAM, ATE

30 DE ABRIL ULTIMO, PARCELAMENTO DE

DIVIDAS APROVEITANDO-SE DESUAS

PERMISSAO ENTAO CONFERIDA PELA

LEGISLACAO SOBRE ASSUNTO A

MAIORIA DESSES DEVEDORESO OBTEVE O

PARCELAMENTO E ATE JA ASSINOU O

REPECTIVO TERMO DE ACORDO

CONTUDO, UMA PEQUENA PARCELA DE

TOSINTERESSADOSAPRECIADOSTEVEE SEUSDEFERIDOS, REQUERIMENMAIS

DEIXOU DE ATENDER AO CONVITE PARA

ASSIIAR O TERMO DE ACORDO PA*

PARCELAMENENTO A CONTRIBUINE

TES FORAM ENCAMINNHADOS

COMUNIDADESCACOES ATRAVES DO CORREIO,

DAA ENDERECOS FORNECIDOSREA PROPRIE

RECENTEMENTE PELOS

R%•SSADOS.

AGORA A COORDENACAO DA

ADMINISTRACAO TRIBUTARIA DA

SECRETARIA DA FAZENDA ESTA

ESLARECENDO QUE ESSES REQUERENTES DEVERAO

COMPARECER, COM A MAXIMA BREVI°

DADE /T DIRETOTRIA DA DIVIDA ATIVA

DAQUELA PAARA (AV. RANGEL

PESTANA, 300 18.O ANDAR DA.4•,

PARA REGULARIZ,•R A SITUAO POIS

PROCESSOS RELATIVOS AOS DEBITOOS

JA AJUIZADOS CONTINUAM A

TRAMITAR NO PODER JUDICIARIO E O FEITO

SO E INTERROMPIDO PELA ASSINATURA

DO TERRO DE ACORDO PARA

COMISSAO

ESTADUAL

DE MATERIAL

A OEME COMISSAO

TADAA DE MATERIAL

EXCEDERATT, PUBLICA COHAN DA

COORDENADORA *A

ADMINISTRACAO DO MATERIAL, DA

SECRETARIA DO TRBALAHO E

ADMINISTRACAO, SUMULA DE SUAS

DELIBERA•OES, CONSIGNANDO A

REL•RTHBO E O MATERIAL

OBJETO DE TRANSFERENCIA, NOS

MOLDE• DO DECRETO IL 5*.

TRECHO DA ANHANGUERA GANHA 3.A FAIXA
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